

Wochenende in Wulmeringhausen

## Das Phoenix-Team bereitet Aktionen vor

**Beckum (gl).** Das Phoenix-Team Beckum hat sich kürzlich auf den Weg ins Sauerland nach Wulmeringhausen gemacht.

Nachdem die Gruppe am Freitag angereist war, wurde das Haus erst einmal genau inspiziert. Anschließend machte man sich auf, das Erzbergwerk in Ramsbeck zu erkunden. Am Samstag standen teambildende Aktionen auf dem Programm. Leider musste man bei andauerndem Regen den Ablauf ändern. So beschloss man nach Willingen zum 3D-Minigolfen zu fahren. Am Abend klarte sich das Wetter etwas auf, so dass man einen ge-

mütlichen Spaziergang rund ums Dorf machen konnte.

An diesem Wochenende bereitete die Gruppe auch das anstehende Zeltlager im Juni sowie die die Ferienspieltage in der vorletzten Ferienwoche im Aktivpark Phönix vor. Mit einem tollen Programm und ein paar kleinen Überraschungen im Gepäck ging es dann am Sonntag wieder nach Hause. Das Phoenix-Team freut sich den Beckumer Kindern mit neuen Ideen zur Seite zu stehen.

 **Anmeldungen für das Zeltlager werden in Kürze auf der Homepage [www.phoenix-team-beckum.de](http://www.phoenix-team-beckum.de) zu finden sein.**



**Kreative Ideen** hat das Phoenix-Team Beckum. Kinder dürfen auf das Programm gespannt sein.